



「ふるさとを愛し 思いやりの心をもち 目標に向かって粘り強く努力する人」を目指して

新小だより

花巻市立新堀小学校 学校報 令和7年度NO.8 令和7年10月31日 文責 鈴木

先日までの暑さが嘘のように、すっかり秋が深まっています。マラソン大会、学習発表会、と大きな行事も終わり、2学期もまとめの時期に入っています。



オープニングを
飾った神楽クラ
ブの「膳舞」

感動あふれる学習発表会

10月18日（土）の午前中、学習発表会を開催しました。たくさんの保護者、来賓の方に来校いただき、頑張った子どもたちへ温かい拍手をいただきました。本当にありがとうございました。この経験で子どもたちは、あらためて表現することの楽しさを感じたことと思います。



2年生 劇「スイミー」

国語で学習した「スイミー」、8人で力を合わせて演じました。

スイミーが海の中で出会う不思議な生き物たちは、手作りの小道具と素敵な音楽で表現しました。全員が心を一つに取り組む姿は、スイミーが仲間たちに教えたかったこと「仲間と協力することの大切さ」を体現していました。



1年生 劇「ネバーランド」

ピーターパンが住むというネバーランドを目指して航海を続ける海賊船。そこに面白いワニさんやカメさんがやってきて、そのワニさん、カメさんを探してピーターパンも登場しました。初めてとは思えないほど、のびのびと自分の役を演じた一年生。見つけた宝物は「ともだち」でした。



初めての学習発表会で人数も少なくセリフも多い中、しっかり覚えていて成長を感じました。劇中もたくさん笑顔が見られて良かったです。（保護者感想より）

5年生 総合発表「新堀 フカボリ！！」



「新堀ってどんなところ？」を出発点に、自分たちが総合的な学習の時間に調べた新堀について発表しました。BOSSの指令を実行するスパイが出てきたり、普段の教室の様子を再現したりと劇仕立てにして、プレゼンが進んでいきました。保護者や来賓の皆さんも知らなかったことも、発表の中にあったようです。



五年生、一人一人が調べたことを発表！生まれ育った新堀でも、まだまだ知らないことがたくさんありました！（保護者感想より）

3・4年生 合唱と合奏 「飛行船」「ドラゴンクエスト序曲」「歌えバンバン」

澄んだ美しい歌声を響かせた合唱「飛行船」、迫力ある演奏で聴いている人をワクワクさせた合奏「ドラゴンクエスト序曲」と「歌えバンバン」。

あいだに楽器紹介を挟み、最後は会場全体に移動して観客も巻き込んでの大演奏となりました。市内音楽発表会での発表を経て、さらに自信溢れる演奏となりました。

歌も合奏も感動しました。体育館をいっぱいに使った動きや会場全体で歌うなど工夫されていて、見ていて楽しめました。(保護者感想より)



最後の学習発表会でしたが、みんな堂々としていて、頼もしく、立派な発表で感動しました。

入学から今までの事を思い出しながら鑑賞しました。(保護者感想より)

6年生 劇「宇宙人との約束」

小学校最後の学習発表会。「地球温暖化、環境破壊、戦争」私たちの住む地球はたくさんの課題を抱えています。地球人に任せておいたら大変なことになるとやってきた宇宙人と小学生が対話する中で、環境や平和の大切さに気づき、ある約束をするのですが・・・。

エンディングでは、一人一人将来の夢を堂々と語りました。みんなが大人になって夢を叶えたとき、宇宙人との約束が果たされるといいですね。

全校合唱 「マイバラード」

最後の締めくくりは、全校合唱「マイバラード」です。63名が心を通わせ合い、練習を重ねた美しいメロディーが体育館に響き渡りました。「楽しいときも うれしいときも みんなで語ろう」「ぼくらは助け合って生きていこう」の歌詞が新堀小学校にぴったりです。

児童会長の高橋明里さんの指揮も、とっても素敵でした。



〈全体を通しての感想〉

- 今までたくさん練習してきた姿がみんなかっこよかったです。仲間と一緒にになって、一つのことを成功させる姿は素晴らしいかったです。
- どの発表も素敵でした。少ない人数でも色々工夫されていて、みんな一人一人が一生懸命なことが伝わってきました。
- 神楽もたくさん低学年が増え、伝統が引き継がれていることがうれしいです。

たくさん感想やご意見をお寄せいただきありがとうございます！

〈来年度に向けて〉

○前の方を学年席（発表している）にして、写真やビデオが撮りやすい場にもらえるといいなあとと思いました。

○発表会終了後の重い物の片付けは、保護者の方々に協力してもらってもいいのかな。（怪我をした児童もいたようなので）

○神楽の後の発表は、神楽クラブに入っていない1年生からやっていただければ、ゆとりを持って着替えができると思う。

来年度の計画の際に参考にさせていただきます。

第2回放課後道場

11月は放課後学習強化月間です。学校では6月に続き、放課後道場を開設します。ご家庭での声掛け等よろしくお願ひいたします。

○期間 11月4日(火)～28日(金) の月・火・水・金 ○場所 図工室

○時間 低学年 15:00～15:40 高学年 15:40～16:00 (火曜日は15:30まで)

※6月の反省を生かし、放課後道場の開催日と担当者を入れた予定表を配付いたしますので、詳しくはそちらをご覧ください。

※参加を希望したお子さんは、下校時刻が上記の通りになりますので、ご確認願います。